



Médicos sin Fronteras articula nuevas vías para el voluntariado universitario

La Usal cede espacios a la ONG para dar testimonio de la incansable ayuda a la población castigada por las guerras y las catástrofes humanitarias

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las dramáticas tragedias humanitarias que azotan con especial virulencia a convulsas naciones como Sudán, Siria o la República Centroafricana podrán ser conocidas de primera mano, y en toda su sangrante dimensión, por la población salmantina y, en especial, por la comunidad estudiantil.

'Salamanca sin fronteras' es la sugestiva denominación que bautiza la comprometida e innovadora iniciativa que la Usal y Médicos Sin Fronteras celebrarán del 16 al 25 de octubre próximos. Para materializar el abanico de actividades que conforman esta propuesta, el rector Daniel Hernández Ruipérez suscribió ayer el pertinente convenio de colaboración con la delegada de Médicos Sin Fronteras-España para Madrid, Castilla-La Mancha y Castilla y León, Raquel González Juárez.

La programación diseñada incluye la realización de ciclos de proyecciones, mesas de debate, representaciones teatrales, música y hasta exposiciones. Así, en la sala de exposiciones del Patio de Escuelas Menores se instalará una muestra sobre mujeres vulnerables en países especialmente castigados, como son los casos de Congo, Sudán y la República Centroafricana. La Usal se implicará de forma activa en los eventos programados a través del Vicerrectorado de Atención al Estudiante y el Servicio de Actividades Culturales, cuyos responsables, Cristina Pita y Manuel Heras, respectivamente, asistieron a la protocolaria rúbrica del acuerdo.



Daniel Hernández Ruipérez y Raquel González, instantes antes de rubricar el convenio. :: SOLETE CASADO

De esta forma, la institución docente participará por medio de 15 estudiantes voluntarios, que prestarán su apoyo para la articulación de las diferentes actividades. También habrá presencia de profesores de las mesas redondas programadas, así como actuaciones musicales impregnadas de solidaridad a cargo de la Big Band de la Universidad.

Pero no solo los espacios universitarios darán fe del interminable calvario que soportan millones de personas en el mundo por culpa de las sangrientas guerras y las catástrofes humanitarias. En la céntrica

plaza de Los Bandos, por ejemplo, se habilitará un puesto informativo bajo la fisonomía de las garitas que salpican las fronteras entre las naciones. Y es que las diferentes actividades han sido concebidas para reavivar las conciencias de todos los asistentes a lo largo de once días cargados de dinámico compromiso.

Por su parte, el rector encuadró este nuevo acuerdo de colaboración con la vertiente más solidaria del Estudio salmantino, que se plasmó durante el pasado curso en los 129 alumnos que participaron en 50 proyectos de voluntariado dependien-

tes de 48 ONG, todo ello bajo la firme coordinación de la Oficina de Cooperación de la Usal.

Raquel Juárez expresó la plena satisfacción de Médicos sin Fronteras por entablar esta atractiva vía de cooperación con la Usal y relacionó este convenio con otras iniciativas similares, como la cosechada anteriormente con la Universidad de Valladolid. La delegada resumió el espíritu de 'Salamanca sin fronteras' al proclamar que permitirá «por unos días dar voz a los sin voz y abrir ventanas a otras realidades para que la gente las conozca».